
INSTRUCTIONS

**Form 19: APPLICATION TO CANCEL OR CHANGE ASSUMED NAME EXTRA-TERRITORIAL
CORPORATION
*BUSINESS CORPORATIONS ACT***

Note: All documents sent to the Registrar must comply with sections 2 to 8 of the *Business Corporations Regulations*. **ALL SPACES MUST BE COMPLETED WITH INFORMATION OR "N/A" IF NOT APPLICABLE.**

Item 1 Set out the full legal name of the corporation.

NOTE: Either **Item 2** OR **Item 3** should be completed.

Item 2 This section should be completed if the corporation now wants to carry on business under the name in which it was registered. Set out the assumed name under which the corporation has been carrying on business and which the corporation now wants to cancel.

Item 3 This section should be completed if the corporation wants to carry on business under a different assumed name than the one under which it is currently carrying on business. Set out the assumed name under which the corporation wants to carry on business.

Item 4 Set out the reasons why the change is being requested. The name under which the corporation wants to carry on business must comply with section 283 of the *Business Corporations Act* and the corporate names provisions of the *Business Corporations Regulations*.

The completed Statement and the prescribed fees payable to the Government of the Northwest Territories are to be sent to:



Northwest
Territories

REGISTRAR OF CORPORATIONS
DEPARTMENT OF JUSTICE
GOVERNMENT OF THE NORTHWEST
TERRITORIES
P.O. BOX 1320
YELLOWKNIFE NT X1A 2L9
Telephone: (867) 767-9304



Territoires du
Nord-Ouest

INSTRUCTIONS

**Formule 19: DEMANDE D'ANNULATION OU DE CHANGEMENT DE DÉNOMINATION D'EMPRUNT D'UNE
SOCIÉTÉ EXTRATERRITORIALE
LOI SUR LES SOCIÉTÉS PAR ACTIONS**

Note: Tous les documents envoyés au registraire doivent être conformes aux articles 2 à 8 du *Règlement sur les sociétés par actions*. **VEUILLEZ REMPLIR TOUTES LES SECTION OU INSCRIRE LA MENTION « N/A » SI AUCUNE RÉPONSE NE S'APPLIQUE.**

Rubrique 1 Donner la dénomination sociale complète de la société.

NOTE : Remplir soit la rubrique 2, soit la rubrique 3

Rubrique 2 La présente case doit être remplie si la société souhaite exercer une activité commerciale sous la dénomination sociale sous laquelle elle a été enregistrée. Donner la dénomination d'emprunt sous laquelle elle a exercé une activité commerciale et qu'elle souhaite maintenant annuler.

Rubrique 3 La présente case doit être remplie si la société souhaite exercer une activité commerciale sous une dénomination d'emprunt différente de celle sous laquelle elle exerce actuellement son activité commerciale. Donner la dénomination d'emprunt sous laquelle elle souhaite exercer une activité commerciale.

Rubrique 4 Donner les motifs du changement demandé. La dénomination sociale sous laquelle la société souhaite exercer une activité commerciale doit être conforme à l'article 283 de la *Loi sur les sociétés par actions* et aux dispositions du *Règlement sur les sociétés par actions qui ont trait aux dénominations sociales*.

La demande remplie en double exemplaire ainsi que les droits réglementaires payables au gouvernement des Territoires du Nord-Ouest doivent être envoyés à l'adresse suivante :



REGISTRAIRE DES SOCIÉTÉS
MINISTÈRE DE LA JUSTICE
GOUVERNEMENT DES TERRITOIRES
DU NORD-OUEST
C.P. 1320
YELLOWKNIFE T.N.-O. X1A 2L9
Téléphone: (867) 767-9304

